

ABSTRAKSI

Nur Rahema(B03210024) Bimbingan dan Konseling Islam

Dalam Memotivasi Ibu usia dini untuk Melanjutkan kejenjang Pendidikan di Desa Galis Kecamatan Giligenting Kabupaten Sumenep.

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana proses Bimbingan dan Konseling Islam dalam memotivasi ibu usia dini (2) Bagaimana hasil Bimbingan dan Konseling Islam dalam memotivasi ibu usia dini?

Dalam menjawab permasalahan tersebut, penelitian menggunakan metode penelitian kualitatif, jenis penelitian studi kasus dengan pendekatan deskriptif komparatif. Sedangkan dalam pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, analisa di lakukan untuk mengetahui proses serta hasil dengan membandingkan Bimbingan dan Konseling Islam antara teori dan lapangan serta membandingkan kondisi klien sebelum dan sesudah mendapatkan konseling dalam menganalisis.

Dalam penelitian ini dapat di simpulkan bahwa kondisi klien sebelum pelaksanaan Bimbingan dan konseling dengan tehnik terapi RED menggunakan analisis komparatif dalam proses bimbingan dan konseling dengan tehnik terapi RED yaitu terdiri atas beberapa langkah yaitu dengan cara berfikir irasional dalam menyikapi pengalaman yang dilaluinya. Dan memberikan rangsangan kepada klien berupa buku motivasi atau bibliografi sebagai bahan bacaan yang dapat meningkatkan cara berfikir klien agar lebih rasional untuk itu konselor memberikan motivasi atau dorongan kepada klien yang menikah pada usia dini agar klien dapat mengenyam pendidikan kejar B.

Dan hasil akhir dari proses Bimbingan Konseling Islam ini dikatakan cukup berhasil (75%) yang mana terdapat perubahan yang terjadi pada diri konseli setelah mendapat proses bimbingan dan konseling islam dengan metode tehnik terapi RED yaitu dengan cara memberi klien bibliografi sebagai bahan bacaan pada klien dengan cara berfikir irasional yakni klien sudah mulai masuk sekolah kejar paket B yang ada di bawah naungan lembaga yayasan anawaruddin di Desa Galis Giligenting

Kata kunci: Bimbingan Konseling Islam, memotivasi ibu usia dini